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Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 26.11.2017, 13:15 Uhr bis 14: 46 Uhr 

 

Anwesende 

Referent*Innen: 

Anna (Vorsitz), Jessica (DiKu), Luca (SoWo), Paula (SoWo), Uli (DiKu), Stefanie (Nachhaltigkeit), 

Liam (Öffref), Sara (Nachhaltigkeit), Daniel (BucK), Annabell (Finanzen), Jan-Erik (Fachschaften), 

Lar (BuK) 

Gäste: Lukas (PS Anti-Mobbing), Benedikt (weißer Ring) 

Sitzungsleitung: Anna H. 

Protokollant*In: Sara, Uli 

 

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Gegenstimmen/Enthaltungen) protokolliert. 

 

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 10 Referent*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig. 

TOP 2 Vorstellung und Begrüßung 

Vorstellungsfrage: Lieblingsweihnachtslied 

TOP 3 Wahl der Redeleitung 

Anna H. übernimmt die Redeleitung 

TOP 4 Wahl einer*s Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle 

Sara und Uli übernehmen das Protokoll. 

1. Protokoll vom 12.11.2018 von Klara wird vertagt, da Änderungen noch nicht 

eingearbeitet wurden. 

2. Protokoll vom 19.11.2018 von Liam wird bestätigt (5/0/5). 

TOP 5 Dringlichkeitsanträge 

1) Verlängerung Kulturraum, DiKu, Feststellung der Dringlichkeit (8/0/2).  

TOP 6 Feststellung der Tagesordnung 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Vorstellung und Begrüßung 

3. Wahl der Redeleitung 
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4. Wahl Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle 

a. Protokoll des 13. Plenums vom 12.11.2018 (Klara) 

b. Protokoll des 14. Plenums vom 19.11.2018 (Liam) 

5. Dringlichkeitsanträge 

a. KulturRaum (DiKu) 

6. Feststellung der Tagesordnung 

7. Vorstellung weißer Ring (PS Abti-Mobbing) 

8. Termine 

9. Nachhaltigkeitsgremium an der Uni 

10. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung einer Projektstelle 

a. Ersti-Info (Öff-Ref & Digi) 

b. Anzeigenakquise (Öff-Ref & Digi) 

c. KulturRaum (DiKu) 

11. Finanzanträge 

12. Hörsaalslam Evaluation 

13. Öffentlichkeitsarbeit 

14. Updates der Referate 

15. Dienstbesprechung diese Woche 

16. Sonstiges 

TOP 7 

 

 

 

 

 

 

Vorstellung weißer Ring (PS Anti-Mobbing) 

Der Verein weißer Ring arbeitet mit der PS Anti-Mobbing zusammen. Das soll nun vertieft 

werden, da die PS Anti-Mobbing nicht bei allen herangetragenen Problemen greift 

(Straftaten, sexuelle Übergriffe); eine Professionalisierung durch engere 

Zusammenarbeit des AStA mit dem weißen Ring wäre daher sinnvoll; SoWo unterstützt 

den Vorschlag. In der Diskussion wird angesprochen, dass es keine 

Überschneidungsangebote mit anderen Beratungsangeboten des AStA geben sollte; 
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TOP 8 

 

 

 

 

 

 

 

 

Außerdem sollte auch auf Präventionsangebote und die Beteiligung einer weiblichen 

Person geachtet werden. Genaueres soll in der Dienstbesprechung erarbeitet werden. 

Termine  

a) 29.11.2018: Fachschaftsparty Anglistik im Amp 

b) 10.12.2018: Frecher Montag 

c) 12.12.2018: Asten Party 

d) 28.11.2018 13 Uhr: Feministisch-muslimischer Stadtrundgang 

e) 28.11.2018 18 Uhr: Veranstaltung der kritischen Jurist*innen 

f) 29.11.2018 13-15 Uhr: Brücke Studi-ArbeiterInnenkinder Veranstaltung (Raum 106) 

g) 07.12.2018:  Symposium der „Vernünftige Grund“ im Tierschutzgesetz 

h) 06.12.2018: Jour Fix -> Anliegen sammeln 

TOP 9 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 10 

Nachhaltigkeitsgremium an der Uni 

Sara erläutert das aktuelle Vorgehen im Referat für Nachhaltigkeit: Um Nachhaltigkeit an 

die Uni zu bringen, wird ein Green Office Modell bevorzugt, da es im Gegensatz zu 

anderen Modellen ein relativ starkes und partizipatives Gremium ist (mehr Infos hier: 

http://www.greenofficemovement.org/de/). Dafür wird Vernetzung mit interessierten 

Hochschulgruppen, AFO, ZIN, rootability und Netzwerk N betrieben. Dieses Vorgehen 

sollte mit dem Plenum abgesprochen werden. Das Plenum spricht sich dafür aus, so 

weiter zu machen und befürwortet das angestrebte Modell. 

Ausschreibung, Beschluss und Verlängerung von Projektstellen 

a) Projektstelle „Ersti-Info“, 600€ insgesamt, 200€ pro Monat 

Projektstelle soll bis März laufen, Reader für Erstis: Was muss man im Studium wissen? 

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (11/0/1). 

b) Projektstelle „Anzeigenakquise“, 150€+ 5% der angeworbenen Beträge 

Für die Ersti-Info sollen Anzeigen akquiriert werden. Luca schlägt vor, dass die 

Projektstelle sich auch um das bekanntmachen von Angeboten wie der Babysittingbörse 

kümmert. Liam sagt, dass es eine rein verwaltende PS werden sollte, der Workload soll 

ausgelagert werden, damit das Referat besser arbeiten kann. Der Antrag auf 

Ausschreibung der Projektstelle wird angenommen (9/2/0). 

c) Verlägengerung PS KulturRaum, 600€ insgesamt, 200€ pro Monat 

http://www.greenofficemovement.org/de/
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Für den Zeitraum Dezember 2018 bis einschließlich Februar 2019. 

Es wurden einige leere und ungenutzte Räume gefunden und eine Liste dieser Räume 

erstellt, Lia soll also mit ihrer eigenen Arbeit beginnen. Der Antrag auf Verlängerung wird 

angenommen (11/0/1). 

TOP 11 Finanzanträge 

Es liegen keine Finanzanträge vor. 

TOP 12 

 

 

 

TOP 13 

Evaluation Hörsaalslam 

Der Hörsaalslam ging für den Streit im Vorfeld sehr gut über die Bühne, da für den Tag 

des Hörsaalslams Burgfrieden ausgerufen wurde. Es wird ein Evaluationstreffen am 05. 

Dezember geben, wer Input hat, gerne ans DiKu-Referat. 

Öffentlichkeitsarbeit 

a) Nachhaltigkeit: In Frankreich geht momentan ein Nachhaltigkeitsmanifest herum, das 

bald auch nach Deutschland kommen soll. Also dazu heads up. Im Kreuzviertel soll ein 

neuer Unverpackt-Laden entstehen, der gecrowdfunded werden soll. Nachfrage, ob 

man das unterstützen darf und will. Es gibt Bedenken wegen Vorteilsname gegenüber 

dem anderen Unverpackt-Laden, zudem wird es kritisch gesehen, wenn der AStA für ein 

kommerzielles Angebot Werbung machen würde. Radio Q hat ein Interview zur Ökokiste 

gemacht, sobald der Link da ist, bittet Steffi um Teilung. 

TOP 14 Updates der Referate 

a) DiKu 

a. HSS ist gelaufen, die Planungen für die Asten-Party laufen auf Hochtouren. 

Freitag gab es eine Ortsbegehung der Sputte zwecks CoRaCi, uns gefällt die 

Sputte sehr. 

b) SoWo:  

a. Tagesgeschäft… 

b. Nachfrage bezüglich Nachhaltiger Kondome: Die einzigen nachhaltigen 

Kondome sind super teuer, sollen nun teure nachhaltige Kondome gekauft 

werden, oder günstige unnachhaltige? Roxy schlägt vor, die Firma Einhorn zu 

fragen, ob sie gratis Kondome bereitstellen würden.  
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c) Fachschaftenreferat 

WeihnachtsFK, der Vorsitz ist eingeladen. Vielleicht wird eine Stelle frei. 

d) Vorsitz 

Überlegungen zum Vergabeverfahren für zwei Seminarräume für studentische 

Initiativen. Stadtwerke: Es wird evtl. Erweiterungen im Nachtverkehr geben. Es gab 

einige Bewerbungen für die IT-Stelle. StuPa-Beschluss zum Thema Semesterticket soll 

der Bahn vermittelt werden. 

e) Fikus 

Tagesgeschäft 

f) BucK 

Tagesgeschäft; es wird versucht, die SHK-Stelle zu besetzen. 

g) Öffentlichkeitsreferat 

a) Freitag Infostand an der Mensa im Ifpol. 

b) Bitte denkt daran, Jana rechtzeitig eure Anfragen zu schicken, sonst kommen 

Designs nicht pünktlich. Infobriefe des AStAs sind in der Mache, es wurden Service- 

Flyer bestellt.  

h) Nachhaltigkeit:  

a. Es wurde sich mit dem AFO vernetzt, eine Bewerbung auf die Projektstelle ist 

eingegangen, Bewerbungsgespräch folgt. Vernetzung mit SoWo bezüglich 

FemNet. Gespräch mit den Fachschaften des F-Hauses und der FS Chemie 

wegen Fahrradpumpen. Bald wird es ein Treffen mit dem Studiwerk bezüglich 

Nachhaltigkeitkeitsbericht geben. Das Zentrum für interdisziplinäre 

Nachhaltigkeitsforschung beteiligt sich am Nachdruck der 

Nachhaltigkeitsreader. 

TOP 15 Thema der kommenden Dienstbesprechung 

Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Zusammenarbeit mit dem weißen 

Ring, zusätzlich:  Diskriminierungsmelder 

Die Dienstbesprechung wird am 29.11.2018 um 14:00 Uhr stattfinden. 

TOP 16 Sonstiges 

 

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Sara, Uli 

 


